

En Ecatepec, 200 de 359 colonias sufrirán escasez

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

ECATEPEC, Méx.— El tercer corte de **agua** del año afectará a más de un millón de habitantes de 200 colonias, de 359, prevén autoridades del municipio más poblado del país.

Francisco Reyes Vásquez, director del Sistema de **Agua Potable**, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), denunció que a pesar de que Ecatepec es la localidad más afectada por la suspensión del suministro, también es la que menor ayuda recibe del gobierno federal y del estatal en los días en los que se le da mantenimiento al **Sistema Cutzamala**.

Esta vez, agregó el funcionario municipal, ya no solicitaron apoyo al gobierno federal ni al del estado de México para que distribuyeran el **agua** a través de las pipas a miles de familias, pues, indicó, en marzo pasado cuando se realizó el segundo corte no recibieron respuesta.

Reyes Vásquez indicó que una de las ventajas en este momento es que algunas familias salieron de vacaciones y en las escuelas no hay clases, por lo que el líquido que se destinaba a los centros educativos será enviado a las comunidades necesitadas del municipio, como San Andrés de la Cañada, Hank González, Tablas del Pozo, La Presa, La Palma y Benito Juárez.

Las autoridades sólo disponen de 60 pipas para distribuir

Autoridades aseguran que gobiernos estatal y federal los han abandonado



REPARTO Más de 80% de la población recibe agua por tandeo

1
SEMANA
se quedarán sin suministro de líquido por el corte de suministro en el Cutzamala

el líquido, mismas que estiman serán insuficientes para atender la demanda que requieren otras zonas como Nueva Aragón, Ciudad Azteca, Polígonos, San Agustín, Río de Luz y Sauces entre otras comunidades.

El municipio recibe del Cutza-

mala mil 50 litros de **agua** por segundo. En el municipio, más de 80% de la población recibe el servicio por tandeo. Miles de familias sólo disponen del líquido una vez en 21 o 28 días. Otras reciben el servicio una vez a la semana, unas más dos veces cada ocho días, algunas sólo durante varias horas al día, y menos de 15% diariamente.

Según el municipio, actualmente cada habitante recibe, en promedio, 20 litros de **agua** al día, lo que no cumple con los 200 litros per cápita que recomienda la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

